

10

25/01/2025 | LEGISLATIVO



"Legislativo puede poner fin a las corridas de toros": munícipe de Guadalajara

Veronica Delgadillo informa que presentará una iniciativa para pedirle al Poder Legislativo federal que regule en materia de protección animal

Jennifer Garlem

nacional@cronica.com.mx

La presidenta municipal de Guadalajara, Veronica Delgadillo, señaló que quien puede detener y poner fin a las corridas de toros es el poder legislativo, dicha declaración la emitió tras el regreso de la fiesta brava al municipio que gobierna.

"La única opción para detenerla en todo México son la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores que hoy tienen la responsabilidad de decidir en un plazo no mayor a 180 días si esta práctica se prohíbe o, si ellos lo deciden, que continúe".

Recordó que en el año 2021 una asociación civil interpuso un amparo para detener las corridas de toros en la Plaza Nuevo Progreso de Guadalajara y después de dos años, en diciembre del 2023, un juez consiguió una suspensión para frenarlas, "luego de casi un año un tribunal federal, revocó esta suspensión dejándola sin efectos".

"Lo qué significa que a pesar de una intensa lucha, esta actividad (las corridas de toros) por decisión de un tribunal federal, continuará así como ya sigue en



Veronica Delgadillo muestra su postura contra las corridas de toros, previo a la temporada taurina que iniciará el 31 de enero.

Aguascalientes, Guanajuato o en Ciudad de México", detalló la presidenta municipal.

Veronica Delgadillo informó que presentará una iniciativa para pedirle al Poder Legislativo federal que regule en materia de protección animal. Y se dijo convencida de que los legisladores de México actuarán con altura de miras y con una profunda responsabilidad política frente a la gente.

"Como ustedes saben el bienestar animal es una de las causas en las que creo que me mueve y que además he tenido la gran oportunidad de impulsar de la mano de ustedes a lo largo de muchos años como legisladora".

Recordó que se lograron prohibir las peleas de perros en todo México y las pruebas cosméticas en animales, "además juntas y juntos impulsamos la ley de bienestar animal", añadió.

"Siempre defenderé mis causas sin importar el espacio en el que me encuentre, pero también es muy importante dejar claro que en Guadalajara nadie absolutamente nadie puede estar por encima de la ley, cuando rendí protesta como presidenta comprometí hacer valer las leyes que hoy rigen a nuestro país, y también que rigen a nuestro estado".